

Pineda acusa a los socialistas de contratar a personas cercanas y propone actuaciones en Aguilar, Montalbán y Cruz del Estudiante

Virginia Requena 23/11/2016 | Puente Genil Noticias

En la reunión que el Grupo municipal del PP mantuvo días atrás con la concejala de Hacienda, Recursos Humanos y Medio Ambiente, Verónica Morillo, le trasladó una serie de propuestas. En primer lugar, dijo Antonio Pineda- portavoz del PP- sienten “un ligero malestar” porque “muchas contrataciones las ocupan personas muy cercanas al equipo de gobierno”. Complete esta información con GRUPO COMUNICA (noticias, 20:30 horas y jueves, 14:30 h). Abónate, 957601002 y Cuesta del Molino s/n.

De otro lado, Pineda explicó cuáles son las principales peticiones que en materia de infraestructura viaria han propuesto para que se incluyan en el presupuesto de 2017. Requieren una actuación en el tramo de la calle Aguilar, comprendido entre Madre de Dios y la Veracruz y actuar en el acerado de la calle Montalbán. Por otro lado, el PP solicita la actuación en las calles Cruz del Estudiante, Cristóbal Castillo y entorno del mercado de abastos. Esto es un simple avance de unas completas declaraciones realizadas por el Grupo Municipal del PP, en Grupo Comunica. Para apoyar o abstenerse en el Presupuesto de 2017, el PP no prioriza ninguna de las actuaciones, pero reconoció – Pineda- que “aunque nuestro posicionamiento no va a impedir que los presupuestos salgan adelante, pero sí queremos que se den cuenta de que todos sus pensamientos no son válidos”.

AVAS informa que 20 niños están a la espera de Acogimiento Familiar

Virginia Requena 23/11/2016 | Puente Genil Noticias

El pasado 20 de noviembre se celebró el “Día Universal de la Infancia”, desde el Programa de Acogimiento Familiar que lleva a cabo la Junta de Andalucía en la provincia de Córdoba a través de AVAS, este año han rendido honor al derecho a la participación de los menores tutelados en la provincia de Córdoba.

María Jesús Haro, trabajadora social de AVAS informará hoy en NOTICIAS PUENTE GENIL TV, de cómo poder acoger a unos de los 20 niños que están a la espera de acogimiento familiar. Uno de ellos, un bebé que requiere atención especial. Interesante testimonio (hoy, 20:30 horas y jueves a las 14:30 horas). Abónate, 957601002.

Si quieres más información sobre esta forma de ayuda a la infancia, contacta con el Programa de Acogimiento Familiar que lleva a cabo la Junta de Andalucía en la provincia de Córdoba a través de AVAS en el teléfono 900 102 388 o 957 606 740.

El Ayuntamiento renueva el convenio con la Cátedra



Redacción 24/11/2016

El Ayuntamiento de Puente Genil proseguirá su colaboración con la Universidad de Córdoba en el ámbito de los programas universitarios para mayores, con el fin de desarrollar una amplia gama de actividades con la Cátedra Intergeneracional Francisco Santisteban, tras la firma del convenio firmado en el día de ayer al que asistieron la concejala de la Presidencia, Verónica Morillo y el rector de la UCO, José Carlos Gómez Villamandos.

En el transcurso del acto, al que también acudieron los ayuntamientos de Cabra, Castro del Río, Lucena, Peñarroya-Pueblonuevo, Pozoblanco, Priego de Córdoba y Villa del Río, el rector de la Universidad de Córdoba expresó su agradecimiento a todos los Ayuntamientos por la confianza en la Universidad Córdoba y en la Cátedra Intergeneracional durante casi dos décadas, mientras que el director de la Cátedra, José Juan Aguilar, valoró el esfuerzo de los municipios en el mantenimiento de esta actividad formativa.

Verónica Morillo, tras reconocer la labor cultural que la UCO viene llevando a cabo en Puente Genil con las personas mayores, destacó el alto grado de implicación del profesorado y alumnado en este proyecto educativo, poniendo de manifiesto el esfuerzo económico del Ayuntamiento para que esta actividad vuelva a realizarse y deseando que el mismo sea fructífero en el aspecto pedagógico.

La Cátedra Intergeneracional contabiliza el presente casi dos mil alumnos, de los que 650 pertenecen a los municipios participantes, mostrando sus representantes su satisfacción por la buena marcha y la excelente acogida que año tras año tienen estas actividades que conjugan la formación con el intercambio Intergeneracional de experiencias. Para este curso cada Ayuntamiento apoya económicamente los gastos generales del programa con doce mil euros.

Festejos establece las bases para participar en la Cabalgata de Reyes 2017

Virginia Requena 23/11/2016 | Puente Genil Noticias

1º Podrán participar en este desfile todas las peñas, asociaciones, corporaciones, círculos recreativos y particulares en general, que llevados del ánimo y deseo de cooperación con la Cabalgata de “Reyes Magos” estén dispuestos a la realización y/o decoración de una carroza propia o cedida por cualquier Institución, entidad o colectivo .

2º a.- Se entenderá por carroza todo remolque arrastrado por tractor o camión cuyo peso total no exceda de siete (7) toneladas. Por tanto, sólo se aceptarán vehículos a motor, no pudiendo participar en este desfile cualquier carro, carreta o similar tirado por animal o animales. Quedarán excluidas de participar en el desfile aquellas carrozas que empleen o lleven slogans o textos que no sean navideños; así como aquellas otras que, por su contenido, diseño, decoración o disfraces de miembros y acompañantes no representen temas propiamente navideños o lleven a confusión con las carrozas de los tres Reyes Magos y de Papá Noel. En caso de que esto último ocurriese, la organización tendrá la posibilidad de permitir el desfile de tal carroza en la cabalgata, aunque en ese caso se haría siempre al final de toda la cabalgata y tras la carroza del Rey Baltasar.

b.- Las carrozas que estén formadas por vehículo – tractor y remolque, para poder participar en el desfile, deberán disponer de las cadenas de seguridad exigidas, y enganchadas las mismas entre tal remolque y el tractor.

c.- Los vehículos y remolques que participen en el desfile deberán estar provistos del oportuno seguro, y al corriente de su pago. Sobre esto, al “Boletín de Inscripción”, deberán acompañar: fotocopias de la póliza del seguro y del último recibo abonado, así como del carnet de conducir de la persona – conductor.

En el caso de tratarse de un vehículo entregado por un concesionario para su desfile en la Cabalgata, tal vehículo deberá tener una póliza – seguro específico para el día de la Cabalgata: 5 enero 2017.

3º Las carrozas de los tres Reyes Magos y Papá Noel serán las únicas que podrán ir acompañadas, respectivamente, de un vehículo de apoyo para el transporte de los caramelos y regalos varios.

4º Cada colectivo o particular participante deberá designar -como mínimo- dos personas adultas, provistas de teléfonos móviles operativos en todo momento, con la finalidad de que estos acompañen, a pie, a su carroza y supervisando la seguridad de personas tanto ocupantes de la misma como espectadoras inmediatas a la carroza .

5º Todos los colectivos o particulares participantes quedan comprometidos a aceptar las presentes Bases, Instrucciones organizativas, e indicaciones puntuales de los agentes de Policía Local y sus auxiliares, en su caso.

6º Las inscripciones para la participación en esta cabalgata (desfile) se presentarán en la Casa Ciudadana (Registro de Entrada de documentos), en horario laboral de 8 a 14 horas. El plazo para su presentación finalizará el miércoles 28 de diciembre de 2016.

7º La reunión para fijar el orden de salida e instrucciones organizativas será el jueves 29 de diciembre de 2016, a las 19:00 horas, en la Casa Ciudadana.

8º La recogida de caramelos será el día 3 de enero de 2017 por la mañana, en horario de 9 a 14 horas, en el Salón de Actos de la Biblioteca Municipal, a la que se deberá acceder con furgoneta.

9º La organización municipal tendrá potestad para ampliar cualquier punto de estas Bases.

Abierto hasta el 9 de diciembre el plazo para la Muestra municipal de Belenes escolares

Virginia Requena 23/11/2016 | Puente Genil Noticias

La concejalía de Festejos del Ayuntamiento de Puente Genil pone en marcha la muestra municipal de belenes. Dirigida a cualquier Centro Docente, "Jardín de Infancia", Centro Ocupacional, de esta localidad, que instale su Belén. Las bases recogen que :

1. Los Belenes instalados, presentados a esta muestra, deberán ser reverentes y ajustarse a los mínimos criterios de tradición popular
 2. Los participantes podrán hacer uso de cuantos materiales, figuras y demás preparativos que estimen oportunos, acondicionándose éstos de la forma que lo deseen; con la sola excepción de que no se admitirán Belenes vivos
 3. Todo Centro que desee participar, con su respectivo Belén, deberá ajustarse a estas Bases, y en la Hoja de Inscripción se harán constar los datos que en la misma se requieren
 4. El plazo de presentación de inscripciones finalizará el viernes día 9 de diciembre; debiéndose presentar la hoja de Inscripción en la Casa Ciudadana (Parque de "Los Pinos"), en horario de 8 a 14 horas.
 5. Los Belenes inscritos en esta muestra podrán ser visitados, dentro del ámbito escolar, durante los días 19 y 20 de diciembre, en horario lectivo (en estos días pasará una comisión del Ayuntamiento). El día 19 se podrá visitar por la tarde, a partir de las 17 horas hasta 21 horas.
 6. Los participantes inscritos en la presente muestra recibirán un vale de 100€ para el centro docente canjeable por libros y/o material escolar (en Librería, Papelería o Tienda de Material e Instrumentos Musicales designada por el Ayuntamiento).
 7. La Concejalía de Festejos tendrá plena facultad para ampliar cualquier punto de las presentes Bases.
- La participación en esta Muestra implica la aceptación de las presentes Bases.

Resultados del fin de semana 19 y 20 de noviembre del Grupo Comunica Basket Genil

Por Alberto 23/11/2016 | Puente Genil Noticias

Junior Masculino Gran partido del junior masculino a pesar de la derrota ante uno de los dos equipos más fuertes del campeonato, el Bball Penibética del Sur que ganó 42-76. La diferencia en el aspecto físico ante el equipo pontanés que sigue contando con jugadores cadetes en sus partidos, fue la clave. Este próximo viernes volverá a jugar en casa ante el CB Peñarroya, a partir de las 19:00.

Cadete Masculino Algo parecido le ocurrió al equipo cadete masculino que también perdió de forma clara ante el Bball Penibética del Sur A, indiscutible líder de la categoría. Los de Paco Espejo y Rafa Ariza no pudieron

contrarrestar el caudal ofensivo del Bball. Este domingo a las 11:45, partido importante en casa ante el Cabra, uno de los equipos situado en la zona baja de la clasificación.

Cadete Femenino El equipo dirigido por Félix Delgado y Almudena Navas dieron la cara ante otro de los gallitos de la liga en esta categoría, el Maristas que se llevó la victoria final por 66-29, consiguiendo de esta manera, su séptima victoria de la temporada en otros tantos partidos disputados. El cadete femenino descansará este próximo fin de semana.

Infantil Masculino El infantil masculino volverá a la competición este próximo domingo a partir de las 10:00 ante el CB Cabra, después de disfrutar de jornada de descanso.

Infantil Femenino Las chicas de Paco Márquez y Edu Moreno sufrieron un duro correctivo ante el segundo clasificado, el CB La Rambla, que impuso su autoridad desde el primer cuarto (24-4). A partir de ahí, el cadete femenino remó a contracorriente y aunque en el segundo cuarto, dieron una buena imagen (14-9) acabaron perdiendo ante las rambleñas. El domingo a las 11:45, partido muy complicado ante el líder, el Maristas.

Minibasket Masculino El minibasket masculino cayó derrotado en Cabra ante el mejor equipo de la categoría que no dio ninguna opción al cuadro pontanés que cosechó su segunda derrota de la temporada en cinco partidos jugados. El domingo a las 10:00 volverá a enfrentarse a este rival en el partido correspondiente a la segunda vuelta del campeonato.

Premini Masculino La mayor alegría del fin de semana la deja el Premini Masculino que logró su primera victoria de la temporada tras derrotar 42-23 al CB Montilla después de una remontada en los dos últimos cuartos con un parcial de 23-0. El domingo a las 13:15, jugará en casa ante el CB Posadas.

Premini Femenino Derrota clara ante un equipo muy superior físicamente como es La Carlota. Este fin de semana, doble compromiso para el equipo dirigido por Juan Cantos y Antonio Ángel Castilla que el sábado jugará ante el Cordobasket a domicilio y el domingo recibirá en casa al CB Pozoblanco.

Puente Genil renueva la Cátedra Intergeneracional



Miércoles, 23 Noviembre 2016 13:46 Redaccion Andalucía Centro

El Ayuntamiento de Puente Genil proseguirá su colaboración con la Universidad de Córdoba en el ámbito de los programas universitarios para mayores, con el fin de desarrollar una amplia gama de actividades con la Cátedra Intergeneracional Francisco Santisteban, tras la firma del convenio firmado en el día de ayer al que asistieron la concejala de la Presidencia, Verónica Morillo

y el rector de la UCO, José Carlos Gómez Villamandos.

En el transcurso del acto, al que también acudieron los ayuntamientos de Cabra, Castro del Río, Lucena, Peñarroya-Pueblonuevo, Pozoblanco, Priego de Córdoba y Villa del Río, el rector de la Universidad de

Córdoba expresó su agradecimiento a todos los Ayuntamientos por la confianza en la Universidad Córdoba y en la Cátedra Intergeneracional durante casi dos décadas, mientras que el director de la Cátedra, José Juan Aguilar, valoró el esfuerzo de los municipios en el mantenimiento de esta actividad formativa.

Verónica Morillo, tras reconocer la labor cultural que la UCO viene llevando a cabo en Puente Genil con las personas mayores, destacó el alto grado de implicación del profesorado y alumnado en este proyecto educativo, poniendo de manifiesto el esfuerzo económico del Ayuntamiento para que esta actividad vuelva a realizarse y deseando que el mismo sea fructífero en el aspecto pedagógico.

La Cátedra Intergeneracional contabiliza el presente casi dos mil alumnos, de los que 650 pertenecen a los municipios participantes, mostrando sus representantes su satisfacción por la buena marcha y la excelente acogida que año tras año tienen estas actividades que conjugan la formación con el intercambio Intergeneracional de experiencias. Para este curso cada Ayuntamiento apoya económicamente los gastos generales del programa con doce mil euros.

Informa Ayuntamiento de Puente Genil

El Pleno de la Infancia de Puente Genil aprueba la creación de una plataforma contra el acoso escolar



Miércoles, 23 Noviembre 2016 13:43 Redaccion Andalucía Centro

El Pleno de la Infancia, en su décima sexta edición, ha aprobado la creación de una plataforma local de la que formarán parte representantes del alumnado, asociaciones de madres y padres y profesores con el objetivo de detectar y erradicar los casos de acoso escolar, una propuesta que fue respaldada por los alumnos de los diez centros participantes en una sesión

plenaria que estuvo presidida por el alcalde, Esteban Morales, y por los concejales de Educación y Servicios Sociales, José Antonio Gómez y Pepa Ramos.

Intervinieron en el Pleno 25 alumnos de los colegios Rafael Chacón Villafranca, Alemán, Compañía de María, Dulce Nombre, Enrique Asensi y Agustín Rodríguez y de los institutos Juan de la Cierva, Manuel Reina, Fuente Álamo y Andrés Bojollo, coincidiendo sus propuestas en que la educación era la mejor manera de erradicar el acoso escolar y destacando la importancia de valores como el compañerismo, la amistad, el respeto o la solidaridad.

Asimismo, los alumnos también aprobaron la colocación en sus respectivos centros educativos de las propuestas que habían presentado, recomendaciones para hacerlas visibles con el objetivo de evitar el acoso y puedan ayudar a quien lo esté sufriendo, comprometiéndose también a denunciar el acoso siendo mediadores para que ningún compañero o compañera lo sufra.

Informa Ayuntamiento de Puente Genil

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es

César Montes: "Puente Genil compite todos los partidos"



23 de noviembre de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

El Quabit Guadalajara, rival del Ángel Ximénez AVIA Puente Genil este sábado en la duodécima jornada de la Liga ASOBAL, cuenta con un entrenador cordobés en sus filas como César Montes. Cumple su tercera temporada en el cuadro alcarreño, y apunta que llegan con mucha motivación y ganas de sacar el partido ante los pontanenses adelante después de la derrota en Sagunto, en la que considera que merecieron más. Por otra parte, reconoce que "las circunstancias han

hecho que tengamos una serie de lesionados de larga duración, y como ya llevamos varios partidos en esta situación nos hemos adaptado a ello con nuestras virtudes y nuestros defectos. Ante Puente Genil tenemos que estar bien porque hay dos puntos importantes en juego, pero nos plantearán dificultades", advierte Montes.

El técnico del conjunto morado conoce muy bien a la escuadra pontana. "Me parece que Quino Soler, que fue un gran jugador y será un gran entrenador, ha conformado un buen equipo. Es una plantilla muy completa y compensada que está consiguiendo competir en todos los partidos en una liga muy igualada. Unas veces el resultado caerá de su lado o no, como ya le está pasando este año, pero está ahí con posibilidades de llevarse los partidos en todo momento", relata.

Por último, el cordobés destaca los aspectos a tener en cuenta de su rival de este fin de semana. "Lo que más preocupa de Puente Genil es que la portería tenga su día, porque pueden amargar a cualquiera. A eso le tiene que acompañar la defensa. Si lo hace bien y rinde, tendremos dificultades. Y en ataque la calidad de sus jugadores en todos los puestos le hacen ser muy peligrosos", finaliza.

En busca de un "salto de calidad" en Guadalajara



David Jurado 23/11/16 14:12

Tras el alegrón que supuso el triunfo ante el Fraikin Granollers, el capitán del Ángel Ximénez-Avia, José Cuenca, sabe que ahora se presenta una buena oportunidad en la pista del Quabit Guadalajara, porque ganar allí supondría "dar un salto de calidad" en la clasificación. "Ponernos con once puntos a falta de tres jornadas para la conclusión de la primera vuelta sería una situación envidiable, muy buena", subrayó Cuenca, dado que recordó que nunca en las anteriores tres temporadas en la Liga Asobal llegaron al parón

navideño con más de diez puntos.

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

El extremo izquierdo pontano también apuntó que en Guadalajara "nunca se consiguió ganar", pero opina que "tal y como está la liga se puede ganar y perder en cualquier cancha", a lo que se une que en el vestuario "hay ganas de volver a ganar fuera", dado que "ya queda lejos el triunfo en Valladolid de la primera jornada".

"El partido nos pilla en un momento positivo, por lo que iremos a refrendar la buena imagen mostrada frente al Granollers", apostilló Cuenca para puntualizar que los catalanes "tienen más potencial que Guadalajara". Sobre los alcarreños comentó que "juegan bien en equipo con una defensa con mucha salida", para destacar la figura del meta José Javier Hombrados, porque es "un espectáculo en la portería y si tiene el día será difícil".

Con todo, Cuenca cree que "puede ser un partido de goles" dado que se reunirán los tres máximos goleadores de la competición, para sobre todo destacar que el Ximénez llegará "con mucha confianza" tras mostrar un "nivel defensivo altísimo" ante un Granollers con el que se cuajó un partido "redondo", porque "si se defiende bien, luego se va más suelto en ataque", concluyó.